

2305 Janvier



Cher ami,

Je vous prends la visite.

Vous n'avez, ce que je sais,
l'article de M^r Brissac, paru dans
le *Salut du Travail*:

"Pour cette révision, j'ai
été bien attaqué.... Par le contre-
drogueur, c'était naturel. Mais
le drogueur, et précisément le drogueur
de margin... Apr^e l'étrange moment
devant le papier blanc qu'il allait me
montrer, où il appuyait son p^{re}
t^{re} bras, comme sur, qu'il tenait
ma plume dans l'autre?.... Huien-
tement, je m'en battais pour faire
cette, je m'en battais pour la visite,
pour offrir ce faire afficher dans

Notes de communes de France. " On
n'a pas que, le père-a-euro, l'un
d'entre eux s'est plaint de moi: dans
un journal; il aurait peut-être quelque
jour le bonheur que j'ai rencontré pour lui,
et dans de conditions d'une fois difficile:
difficile d'abord pour un président
de conseil en peinture, en droit par l'interven-
tion de son autorité dans une institution;
je n'aurais pas fait mieux en 1885, étant
ministre de la Justice, je n'aurais pas fait
davantage en 1898; difficile enfin, pour que
il ne fallait compromettre par aucun
incident, pour aucun motif, mon grave
liberté critique que je proposais: la révision;
— et j'y suis arrivé."

Voici donc l'explication de l'événement,
à propos de l'article publié dans le *Gazette*
de Lausanne.

J'ai une d'autre renseignements
qui confirment à quel point a été le mot. Il
faut un peu de patience, l'ingénier a pris tout

par le com. open par le amboz, et avec le
démenti que vous proposiez être, y compris
la lettre très importante publiée par Tongh,
vous pourrez appeler une demande de révision
ayant le caractère le plus visiblement d'être
favorablement accueillie. Mais au sommeil
plus, en 1898, cela ne pourrait tout risquer,
Car le résultat en pourrait être pire.
Ayez donc bien à cœur que l'heure que j'aurai
de communiquer le plus grave. Don un peu de
Temps peut-être, j'espère que nous arriverons au
Meilleur définitif. N'oubliez pas que c'est pour des
gens amis.

Mes hommages très affectueux
Wenzel

